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Chers Frères et Sœurs,

Cette lettre annuelle pour vous assurer que vous êtes l'objet de notre affection et
de nos prières.  Malgré certaines épreuves, nous avons vécu une année de plus sous la
grâce et la bonté de Dieu, car Dieu a manifesté à notre égard une gentillesse abondante
dans les nombreuses choses qu'Il nous a accordées.

A vous tous qui savez ". . . comment il faut se conduire dans la maison de Dieu,
qui est l'Eglise du Dieu vivant, la colonne et l'appui de la vérité" (I Tim. 3:15), je n'ai
rien de nouveau à vous apprendre par cette lettre.  Comme l'a déclaré l'apôtre Jean:
"Bien-aimés, ce n'est pas un commandement nouveau que je vous écris, mais un
commandement ancien que vous avez eu dès le commencement; ce commandement
ancien, c'est la parole que vous avez entendue" (I Jean 2:7).

Nous vivons dans un monde qui est la manifestation vivante du mépris, de la
haine et des querelles au milieu de toutes sortes de détresses.  Et pourtant, Dieu nous a
mis sur cette terre pour que nous vivions d'une façon bien différente.  Jésus-Christ nous
dit: "Je vous donne un commandement nouveau: Aimez-vous les uns les autres; comme
je vous ai aimés, vous aussi, aimez-vous les uns les autres" (Jean 13:34).  "Aimez-vous
. . . comme je vous ai aimés . . ."  Ainsi l'amour que nous avons les uns pour les autres
est mesuré par rapport à l'amour que Jésus-Christ nous a témoigné en donnant Sa vie
pour le pardon de nos péchés, et qu'Il manifeste toujours en acceptant de vivre Sa vie
en nous.  ". . . Christ en vous, l'espérance de la gloire" (Col. 1:27).  Alors, les personnes
qui parviennent à avoir ces relations chaleureuses avec Dieu le Père, avec Son Fils
Jésus-Christ et les unes avec les autres sont seulement celles qui en sont venues à
reconnaître leur nature et qui se sont mises à l'assujettir avec force pour revêtir la nature
divine.  Ce sont des personnes qui travaillent avec énergie à leur conversion.

". . . comme je vous ai aimés . . . aimez-vous les uns les autres."  Jésus-Christ ne
va pas Se tromper Lui-même en ce qui concerne l'évaluation de notre résultat final.  Il



ajoute: "A ceci tous connaîtront que vous êtes mes disciples, si vous avez de l'amour les
uns pour les autres" (Jean 13:35).  Nous avons donc été appelés à être un peuple uni: une
unité qui sera une leçon importante pour ce monde lorsqu'un jour, il remarquera l'amour,
la tolérance, la patience et les sentiments chaleureux que nous nous témoignons les uns
aux autres.  Et la raison pour laquelle les gens du monde vont finalement en être
conscients est le fait qu'ils se trouvent de plus en plus sur un chemin opposé.  Leur
conduite est celle de la colère, de la division et de l'estime du moi; ils font du mensonge
et de l'hypocrisie un mode de vie avec toutes sortes d'éléments artificiels.  A un moment
donné, nous allons être observés et connus pour la profondeur de notre amour les uns
à l'égard des autres parce que nous pratiquons quelque chose de vrai, de sincère venant
de Christ qui vit en nous et manifeste au travers de nous ce sentiment d'amour et de
respect les uns envers les autres.  Nous devons être fermement déterminés, avoir la
volonté d'être un des disciples de l'amour de Jésus-Christ plutôt que de nous soumettre
aux tendances méchantes de notre nature humaine.  "Si vous gardez mes
commandements, vous demeurerez dans mon amour, de même que j'ai gardé les
commandements de mon Père, et que je demeure dans son amour" (Jean 15:10).  Et l'un
de Ses commandements est: ". . . comme je vous ai aimés . . . aimez-vous les uns les
autres."

Qu'en résulte-t-il?  "Je vous ai dit ces choses, afin que ma joie soit en vous, et que
votre joie soit parfaite" (Jean 15:11).  C'est donc une directive que Jésus-Christ nous
donne et qui va être la source de notre joie.  ". . . que ma joie soit en vous, et que votre
joie soit parfaite."  Lorsque nous faisons ce que Jésus-Christ demande de nous, nous
marchons dans la voie du bonheur, de la satisfaction, de l'assurance, du contentement
et de la reconnaissance, chacun recevant toute l'aide dont il a besoin pour pouvoir
marcher dans cette voie si magnifique.  Jésus-Christ nous dit: "Vous êtes mes amis, si
vous faites ce que je vous commande" (Jean 15:14).  Laisser Jésus-Christ accomplir en
nous la vie que Lui-même a vécue, c'est posséder la source de cette vie pleine de joie,
sans fin, que nous recevrons lors de Son retour.

Faire ce que Jésus-Christ nous commande requiert un caractère spirituel qui
dépasse de loin nos capacités, car la manifestation d'un tel amour n'est pas quelque
chose de naturel.  Et pourtant, Jésus-Christ, qui est le consommateur de notre salut, nous
recommande de nous aimer jusqu'à ce degré: la mesure, c'est l'amour de Jésus-Christ.
Il affirme: "Il n'y a pas de plus grand amour que de donner sa vie pour ses amis" (Jean
15:13).  Il faut donc sacrifier ses impulsions naturelles—les impulsions de l'arrogance
et du mépris de son esprit charnel.  Donner sa vie, c'est se dépouiller de la vanité de son
esprit naturel pour donner l'avantage à n'importe qui d'autre, car: "L'amour ne fait point
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de mal au prochain: l'amour est donc l'accomplissement de la loi" (Rom. 13:10).  Voilà
la base de notre amour: l'obéissance à la loi de Dieu.  Ainsi, dans nos relations sociales
les uns avec les autres, l'unité que Dieu attend de Son peuple ne peut se réaliser que si
nous sommes déterminés à faire ce que Jésus-Christ nous commande.  Il dit bien: "Vous
êtes mes amis, si vous faites ce que je vous commande."  Il n'y a aucune autre façon
d'atteindre cette unité d'esprit.

Alors, quelle doit être la manière d'agir de chaque appelé pour être un ami de
Christ?

Quiconque a cette espérance en lui se purifie, comme lui-même est pur. 
Quiconque pratique le péché transgresse la loi, et le péché est la
transgression de la loi.  Or, vous le savez, Jésus a paru pour ôter les
péchés, et il n'y a point en lui de péché.  Quiconque demeure en lui ne
pratique pas le péché; quiconque pratique le péché ne l'a pas vu, et ne l'a
pas connu (I Jean 3:3–6).

Nous voyons que la responsabilité est individuelle.  La mesure est la loi de Dieu,
car le péché est la transgression de la loi.  Si, par l'Esprit de Dieu, Jésus-Christ vit en
nous, Il ne justifie pas le péché parce qu'Il est venu pour détruire le péché.  Et en tant
qu'agent actif dans notre vie, Il continue à détruire le péché: ". . . Celui qui pratique la
justice est juste, comme lui-même est juste" (I Jean 3:7).  Jésus-Christ vivant en nous
veut que chacun de nous atteigne sur sa propre nature la maîtrise que Lui-même a
atteinte lorsqu'Il a vécu dans Son propre corps de chair.

Que votre douceur soit connue de tous les hommes.  Le Seigneur est
proche.  Ne vous inquiétez de rien; mais en toute chose faites connaître vos
besoins à Dieu par des prières et des supplications, avec des actions de
grâces.  Et la paix de Dieu, qui surpasse toute intelligence, gardera vos
cœurs et vos pensées en Jésus-Christ.  Au reste, frères, que tout ce qui est
vrai, tout ce qui est honorable, tout ce qui est juste, tout ce qui est pur, tout
ce qui est aimable, tout ce qui mérite l'approbation, ce qui est vertueux et
digne de louange, soit l'objet de vos pensées (Phil. 4:5–8).

Souvenons-nous que lorsque Dieu nous a appelés, Il nous a fait connaître une
façon de vivre.  Ainsi tout ce qui nous est donné, tout ce que nous apprenons en Jésus-
Christ et pratiquons, a pour but de rendre parfaites notre direction et notre union.  C'est
alors que le Dieu de paix est avec vous.
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Approchez-vous de lui, pierre vivante, rejetée par les hommes, mais choisie
et précieuse devant Dieu; et vous-mêmes, comme des pierres vivantes,
édifiez-vous pour former une maison spirituelle, un saint sacerdoce, afin
d'offrir des victimes spirituelles, agréables à Dieu par Jésus-Christ (I Pierre
2:4–5).

Celui qui est engendré de l'Esprit de Dieu et qui offre des victimes spirituelles
agréables à Dieu aime entendre des choses qui sont vraies, honorables, justes, pures,
aimables, des choses qui méritent l'approbation, dans lesquelles il y a de la vertu, et qui
sont dignes de louanges.  Il ne trouve aucune satisfaction dans le malheur des autres ou
dans des rapports malveillants au sujet d'autrui.  ". . . comme je vous ai aimés . . . aimez-
vous les uns les autres."  Le "comme" nous montre que nous devons garder nos yeux sur
Jésus-Christ; c'est alors qu'aucune circonstance ne nous séparera de l'amour de Dieu et
de notre amour les uns pour les autres.

Si donc vous êtes ressuscités avec Christ, cherchez les choses d'en haut, où
Christ est assis à la droite de Dieu.  Attachez-vous aux choses d'en haut, et
non à celles qui sont sur la terre (Col. 3:1–2).

Nous nous attachons aux choses d'en haut en étant résolus à garder notre affection
pour Dieu le Père, pour Son Fils Jésus-Christ, pour le mode de vie inestimable qui nous
a été donné et enseigné.  C'est alors que nous avons des relations humaines chaleureuses
dans un effort uni et constant à l'intérieur du Corps de Jésus-Christ.  "A ceci tous
connaîtront que vous êtes mes disciples . . ." (Jean 13:35).

Ce n'est pas quelque chose qui se réalise d'une façon instantanée; cela exige une
volonté sans relâche de la part de chacun.

Ainsi donc, comme vous avez reçu le Seigneur Jésus-Christ, marchez en
lui, étant enracinés et fondés en lui, et affermis par la foi, d'après les
instructions qui vous ont été données, et abondez en actions de grâces (Col.
2:6–7).

Il est bien question de l'effort que chacun fournit dans sa vie par sa résolution et
sa détermination.

Ainsi donc, comme des élus de Dieu, saints et bien-aimés, revêtez-vous de
sentiments de compassion, de bonté, d'humilité, de douceur, de patience. 

4



Supportez-vous les uns les autres, et, si l'un a sujet de se plaindre de l'autre,
pardonnez-vous réciproquement. De même que Christ vous a pardonné,
pardonnez-vous aussi.  Mais par-dessus toutes ces choses, revêtez-vous de
l'amour, qui est le lien de la perfection (Col. 3:12–14).

Revêtez-vous!  C'est un devoir qui incombe à chacun de nous; cela requiert un
effort individuel.  ". . . revêtez-vous de l'amour, qui est le lien de la perfection."  D'où
vient un tel amour? de Dieu le Père et de Son Fils Jésus-Christ.  C'est un amour qui est
contraire à la nature avec laquelle nous sommes nés.  Voilà pourquoi nous en revêtir est
une responsabilité qui nous incombe.  "Que la parole de Christ demeure en vous dans
toute sa richesse . . ." (verset 16).  Il faut que nous parvenions à avoir un cœur et un
esprit dépourvus des atrocités de notre nature charnelle.  Ayant la vie de Christ en nous,
unissons-nous pour atteindre ce but au plus haut degré.  C'est alors que formant un seul
corps, nous allons exalter, par notre conduite, la grandeur de notre Dieu, Sa perfection
et Son caractère.

A combien de reprises savons-nous que nous ne devrions pas nous comporter de
telle ou telle façon, et pourtant fléchissons-nous et ne faisons-nous pas ce que nous
devrions?  Bien que l'Esprit de Dieu nous conduise dans toute la Vérité—il nous montre
le chemin qui mène au Royaume de Dieu, il nous montre les décisions que nous devons
prendre, ce qui doit être changé dans notre vie—combien de fois sommes-nous déçus,
frustrés dans telle ou telle situation parce que nous avons laissé notre nature humaine
dominer?  Nous devons donc reconnaître nos échecs et les ensevelir sous le sang versé
de Christ pour être une fois de plus pardonnés.  Puis, avec un peu plus d'effort de notre
part, ne nous lassons pas de faire le bien.

C'est pourquoi, ceignez les reins de votre entendement, soyez sobres, et
ayez une entière espérance dans la grâce qui vous sera apportée, lorsque
Jésus-Christ apparaîtra.  Comme des enfants obéissants, ne vous conformez
pas aux convoitises que vous aviez autrefois, quand vous étiez dans
l'ignorance.  Mais, puisque celui qui vous a appelés est saint, vous aussi
soyez saints dans toute votre conduite, selon qu'il est écrit: Vous serez
saints, car je suis saint (I Pierre 1:13–16).

Nous savons tous que Jésus-Christ va revenir.  Mais, en attendant ce jour,
permettons-Lui de vivre dans notre vie d'une façon pleine et abondante; développons
notre foi et notre confiance dans la grâce qui nous sera apportée lorsqu'Il apparaîtra. 
Bien que les temps dans lesquels nous vivons deviennent de plus en plus critiques, ne
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renoncez pas, mais manifestez courageusement de la volonté, de l'assurance dans la
croyance au dessein de Dieu.  ". . . ayez une entière espérance dans la grâce qui vous
sera apportée, lorsque Jésus-Christ apparaîtra."  Demandez-la chaque jour dans vos
prières.  Dieu sera avec vous, Il répondra et exaucera vos prières, et votre récompense
sera abondante.

Avec mes salutations pleines d'espoir et d'affection pour vous tous,

Votre frère en Christ, 

      Jean Aviolat
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